

うこそ!」。伊藤幹事→「本日のお客様ようこそいらっしゃいました」。大矢会員→「18日から新潟伊勢丹にて個展です」。親松会員→「永和に行ってきました。クラブにお酒を頂きました。夜会で飲んで下さい。曾さんはなんとか元気でした」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿部会員、赤本会員、安藤亨会員、府川会員、土井会員、平岡会員、井上勇会員、鴨志田敏彦会員、鴨志田新会員、菊池会員、北島裕斗会員、近藤会員、小塚会員、森会員、中島眞一会員、中島健児会員、中村会員、嵯峨野会員、左藤会員、嶋会員、白井会員、菅会員、鈴木岳人会員、鈴木孝英会員、玉井会員、俵会員、渡邊会員、山口会員、結城会員、小島会員。

<出席委員会>

井上勇委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第2166回	48	37	11		77.08%
第2165回	48	36	12	3	81.25%

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	35件	36,000円	290件	331,000円
財団	2件	43,000円	5件	119,000円
ベネファクター	0件	0円	0件	0円
米山	0件	0円	13件	220,000円

<ロータリー財団委員会>

小塚委員長

安藤美恵子会長→「入会して11年目です。まだまだ未熟なおばさんですが、あたたかく見守って下さい」。嶋会員→「入会して18年になりました」。

本日のプログラム

<委員会(セミナー)報告>

青少年交換委員会

平岡委員長

桐光学園よりタイへ留学している近藤隼右さんよりマンスリーレポートが届いておりますので紹介します。まずホストロータリークラブの方々と自己紹介お食事を頂きました。ホストファミリーの方々にはとてもよくして頂いています。学校もとても楽しいです。友達もたくさんできました。タイ語の授業を理解できるように勉強しています。日本からの留学生は珍しいようで親切にしてくれます。タイは物価が安く食べ物もおいしく最高です。タイ語を早く覚えて友達とたくさん話せるようになります。



米山奨学委員会

鴨志田敏彦委員長

9月3日にクラブ米山記念奨学委員長会議が開催されましたので報告致します。米山奨学金は日本と出身国の架け橋となる人材を育てることが目的であり、昨年まで133か国延べ24000人が奨学金で留学しています。第2590地区では7割が中国からの留学生であり、全国平均の4割を大きく超えています。今後は他国からの留学生も積極的に受け入れていくという意見がありました。学友会は日本国内には33、海外には韓国、台湾、中国、タイ、ベトナムなど10か国にあります。今後の発展のためにも今年度をご寄付よろしくお願い致します。



クラブ活性化セミナー報告

伊藤幹事

セミナーのメインテーマは「いかにクラブを活性化させ会員増強をはかるか」ということでした。そのために6つのテーマに分けて地区の各委員長よりお話しがありました。①研修と活性化について。②クラブの組織強化とRLIによるリスクリング。③会員増強を支援する公共イメージについて。④会員増強とクラブ活性化について。⑤交流と増強の関係について。⑥マイロータリーの活用について→まだまだ登録者が少ないので各クラブで推奨してほしいです。会員増強のための評価ツールなどが用意されているので是非活用してほしいです。



<点鐘>

安藤美恵子会長